



Andy López Beltrán, hijo del expresidente López Obrador y dirigente morenista, presume la afiliación de políticos fallidos como el gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, y el líder de los diputados morenistas, Ricardo Monreal, durante la campaña de inscripción de su partido. (Fotos: Redes sociales) ▶ 8

Manto de impunidad de Andy López Beltrán, al reafiliar a Morena a políticos fallidos: *EmeEquis*

El proceso de afiliación de Morena sigue su curso: esta vez Andrés Manuel López Beltrán sumó al gobernador de Sinaloa, Rubén Rocha Moya, a su colección de credenciales, en una gira que lo ha llevado por varios estados del país y que algunos catalogan como su precampaña por la presidencia en 2030.

De acuerdo con Osvaldo Anaya (@AnayaSeconds) en su investigación para EMEEQUIS, desde finales del año pasado, López Beltrán, quien es secretario de Organización de Morena, junto con la presidenta del partido, Luisa María Alcalde, se pusieron la meta de registrar a 10 millones de personas.

Sin embargo, la gran mayoría de las personalidades de la 4T que López Beltrán está registrando con fotos y revuelo en redes sociales ¡ya estaban afiliados a Morena! como ellos mismos lo hacen saber en sus redes sociales.

Este sábado tocó el turno a Rubén Rocha Moya, cuya entidad lleva varios meses azotada por la violencia producto de enfrentamientos entre narcotraficantes, para "reafirmar" su compromiso con la Cuarta Transformación.

"Reafirmo mi compromiso con la Cuarta Transformación, impulsada por el liderazgo de Andrés Manuel López Obrador (@lopezobrador_) y que hoy continúa con la visión y firmeza de nuestra presidenta, Claudia Sheinbaum (@Claudiashein). Es un gusto recibirte en Sinaloa, mi querido Andrés Manuel López Beltrán, y recibir mi credencial de afiliación", puso el gobernador.

El 9 de febrero algo similar pasó con Joaquín Díaz Mena, gobernador de Yucatán, quien aclaró en sus redes: "Después de que en 2018 me afilié a @PartidoMorenaMx, me dio mucho gusto afiliarme de nuevo para seguir fortaleciendo el segundo piso de la Cuarta Transformación. Fue un gusto recibir en Yucatán al secretario de organización, Andrés Manuel López Beltrán, de quien recibí mi nueva credencial".



Marina del Pilar Avila, gobernadora de Baja California, también estaba afiliada, pero agradeció la visita del hijo de AMLO el 11 de febrero. "Hoy me he reafiliado a Morena, el movimiento que nos ha permitido llevar una verdadera transformación a nuestra ciudad, nuestro estado y a todo México", puso en sus redes.

Eduardo Rivera, en Chiapas, también recibió plástico nuevo, pero ya estaba afiliado. "Me afilié de nuevo a Morena, con la nueva dirigencia,

y es un gusto recibir este sábado en la noche a Andy López @amlopezbeltran. Sostuvimos una charla muy fraterna y amena sobre temas relacionados con la construcción del segundo piso de la Cuarta Transformación de México. Desde Chiapas, contribuimos para seguir avanzando en nuestro movimiento", señaló el jefe del Ejecutivo estatal.

El hijo de López Obrador también ha visitado legisladores en esta gira que muchos ven como una precampaña hacia la presidencial de 2030.

El 10 de febrero tocó el turno a Ricardo Monreal. "Hoy me reafilié a MORENA, a través de nuestro Secretario de Organización, @amlopezbeltran. Vamos por 10 millones de afiliadas y afiliados, para refrendar que somos el movimiento y el partido más grande en México y América Latina", expresó con una imagen en la que López Beltrán le toma una foto.

"El secretario de organización Andrés Manuel López Beltrán estuvo en Veracruz y acompañada del presidente estatal Esteban Ramírez Zepeta procedí a reafirmar la militancia a mi partido", puso en Facebook la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle.

Diversos analistas han comentado en redes sociales que esta gira de afiliación de López Beltrán podría ser, de forma paralela, una ensayo de campaña rumbo a 2030 para ser presidente igual que lo fue su padre.

"Desde que asumió la Secretaría de Organización de Morena, Andy López busca que el partido llegue a 10 millones de afiliados y consolidar su estructura en los estados. Eso sí, su presencia en cada estado también ha generado lecturas políticas. ¿Solo viene a reafiliaciones o también a revisar cómo andan las cosas en los gobiernos estatales? Porque hay quienes ven que en realidad está armando el ajedrez rumbo al 2030", señaló el analista parlamentario Juan Ortiz en su cuenta de X.

Quien rompe el patrón es Gerardo Fernández Noroña. El presidente del Senado reconoció que no se ha afiliado a Morena y que lo hará el martes con la visita de López Beltrán y Luisa Alcalde. "Aprovecharé para afiliarme formalmente. Desde que milité en el PRD en 2011 ya no volví a hacer militancia".

Y ante pregunta de reporteros, reconoció que tiene planes para la presidencial de 2030. "Es correcto". ¿Se avecina pleito con Andy?



Foto: X @alejandromurat, X @rochamoya_, X @RicardoMonrealA